

中学校区一貫教育校園 胸上小学校だより



# 伸びゆく東児っこ



胸上小HP二次元コード

## 2学期のスタートです！

平素より、本校教育活動にご理解・ご協力くださり、誠にありがとうございます。また、8月20日(水)・登校日のクリーン作戦では、保護者の皆様方のご尽力により、校舎内の普段なかなか手の回らないところまで清掃をすることができました。当日ご参加できなかった方も20日を前後して個別に取り組んでくださるなど、皆様方のご協力により、教育環境の整備を行うことができました。本当に、ありがとうございます。



さて、いよいよ2学期が始まりました。

少し前ですが、1学期の終業式では次の3つのことを子どもたちに投げかけています。

- ① 1学期に、できるようになったことは何ですか？
- ② 1学期の、友達との思い出は？
- ③ 夏休みに、やってみたいことは何ですか？

そして、『① 学習でも、習い事でも遊びでも生活全般のことでも、何でもいいので「できた」ことは自分の成長。』『② 思い出は次の成長への力。悲しかったり、けんかをしたりと、いやな思い出もあるかもしれませんが、多くの人と関わる中で、自分とは違う考え方をする人とうまくやっていくことも、これからの成長にとっても大切なこと。夏休みに気持ちをリフレッシュ・リセットして2学期を迎えましょう。』『③ なりたい自分を思う気持ちは、次の一歩に大切な気持ち。』と話しています。

そこで2学期の始業式では、1学期終業式で伝えたことから、このように続けました。

- ① 夏休みに、できるようになったことは何ですか？
- ② 夏休みの思い出は？
- ③ 2学期に、やってみたいことは何ですか？

2学期は、各学期で一番長い学期です。大きな行事もあり、学習面でも生活面でも多くの経験ができる時。2学期終業式まで116日間、登校日は78日あります。せっかくでしたら、何か1つでもいいので、子どもたちには目的意識や目標をもって臨んでほしいと思っています。

私たち教職員一同、2学期が胸上小学校の子どもたちにとって充実したものとなるよう支援・サポートしてまいります。ご家庭でも、学期スタートのこの時期に、2学期における『目標』や『やってみたいこと』など、お子様と一緒に話しする機会を設けていただくと幸いです。

最後になりましたが、9月に入ってもまだまだ猛暑が続いております。どうか体調を崩されませんよう、ご自愛ください。2学期も変わらぬご支援・ご協力を、よろしく願いいたします。

【 9月1日・3時間目の様子 】

今年度は国の方針により学校独自の余裕時間が例年より少ないので、早速授業を始めている学級もありました。

なかよし1組



12のハートアップで2学期の目標づくり

なかよし2組



算数の学習中!(交流級に行っている子もいます)

1年1組



2学期の係活動について みんなで相談中

2年1組



教材配付 「2学期に使うドリルだよ」

3年1組



国語・新しい漢字の学習に取り組んでいます

4年1組



専科「理科」の授業 『月や星の見え方』

5年1組



チャレンジウィークの生活目標をたてよう!

6年1組



学校のリーダー 運動会へむけての話し合い活動